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投资者关系活动记录表 

                                                      

投资者关系活动

类别 

□ 特定对象调研        □ 分析师会议 

□ 媒体采访            √ 业绩说明会 

□ 新闻发布会          □ 路演活动 

□ 现场参观  

□ 其他         

参与单位名称及

人员姓名 
线上参与青岛食品 2023 年度网上业绩说明会的投资者 

时间 2024 年 4 月 29 日 15:00~17:00 

地点 
公司通过全景网“投资者关系互动平台”（https://ir.p5w.net）

采用网络远程的方式召开业绩说明会 

上市公司接待人

员姓名 

1、董事长苏青林 

2、董事会秘书张松涛 

3、独立董事管建明 

4、财务总监程相伟 

5、保荐代表人李建 

投资者关系活动

主要内容介绍 

青岛食品股份有限公司于 2024年 4月 29日 15:00-17:00在

全景网举办了 2023 年度业绩说明会，本次业绩说明会的主要问

答情况如下： 

问题 1：请问咱们公司有什么战略方向 

尊敬的投资者您好！公司本着高质量可持续的发展理念，持

续做大做强主责主业，不断丰富公司的产品品类，提高公司的品

牌知名度，培养第二增长曲线；积极寻找优质的标的企业，探索

产业链上的合资合作。感谢您的关注！ 

问题 2：钙奶饼干目前在品牌宣传上做了哪些工作？ 

尊敬的投资者您好！公司以荣膺“中华老字号”为契机，通

过社区营销、传统媒体、展会及新媒体等渠道传播，线上线下相
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结合进行品牌宣传。2024年以来，组织线下活动超 250 场，参加

产品展会 13 次，春节电梯广告投放 12586 台，抖音、小红书等

新媒体平台发布 100+短视频、200+推文，头部达人直播带货 8

次，内容种草全网曝光超 3000 万。后续公司会持续加大品牌宣

传的投入，不断提高公司的品牌声量。感谢您的关注！ 

问题 3：请问领导，青食集团有没有走出国门做大做强的想法和

行动，谢谢！ 

尊敬的投资者您好！公司的产品多年来一直有向海外出口销

售，近来公司积极参加各种产品展销会，开拓新的渠道和客户资

源。感谢您的关注！ 

问题 4：经常购买青岛味道产品，以前箱子里都有手提袋，作为

伴手礼送人很方便，不知道公司现在为什么取消箱子里的手提

袋！ 

尊敬的投资者您好！感谢您对本公司产品的关注与反馈，公

司会结合市场调研情况做出相应的调整，为消费者提供更多的便

利。 

问题 5：请问收购的华鲲生物，目前是在产状态吗？销售收入从

何时计入青食报表？ 

尊敬的投资者您好！公司已完成华琨生物 34%股权的收购，

并于 2024年 4月 22日完成工商变更登记工作。按照相关会计准

则，公司作为华琨生物的第二大股东，不将其纳入合并报表范围。

目前华琨生物的生产经营正常。感谢您的关注！ 

问题 6：请谈谈花生酱市场销售的情况？ 

尊敬的投资者您好！青食海友牌花生酱在国内市场有较高知

名度。2022年 9月，“花生酱产品的生产”获得中国质量认证中

心颁发的《同线同标同质预包装食品认证证书》，产品远销菲律

宾、日本、韩国、欧美等国家和地区，感谢您的关注！ 

问题 7：贵公司的产品好像从来没有在媒体做过广告，也没有明

星代言，我们还是小时候会经常吃到，现在钙奶饼干的可见几率

越来越少，贵公司是否考虑加大宣传推广，是不是过于低调了 
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尊敬的投资者您好！公司在京东、抖音、淘宝、拼多多等平

台均有旗舰店，后续公司会加大品牌宣传的投入，包括不限于广

告推送、赛事冠名等形式，并持续与头部网红达人进行产品的推

广合作，不断提升公司产品知名度和品牌声量。感谢您的关注！ 

问题 8：公司饼干产品有出口吗？ 

尊敬的投资者您好！公司饼干产品有少量出口。感谢您的关

注！ 

问题 9：每个季度营业额差不多，为什么 4 季度跟一季度利润相

差能达到一千万！ 

尊敬的投资者您好！公司产品属于快消品，从 2023 年数据

来看，一季度营业收入较四季度高 1800 多万元；另外每年的四

季度存在计提年度返利、奖金绩效等费用。感谢您的关注！ 

问题 10：目前饼干的毛利率是多少？ 

尊敬的投资者您好！饼干产品毛利率 35%左右，详细数据请

关注公司 2023年年度报告。感谢您的关注！ 

问题 11：请问公司有收购其他项目的打算吗？ 

尊敬的投资者您好！请关注公司披露的相关公告。感谢您的

关注！ 

问题 12：公司上市三年了，募集资金项目一直没啥进展，为什

么？帐上七八亿现金有何打算？ 

尊敬的投资者您好！关于募投项目延期的原因请查阅公司于

2024 年 4月 10日披露的相关公告。未来公司会根据战略规划有

序地安排资金使用，请关注公司后续披露的相关公告。感谢您的

关注！ 

问题 13：今年的销量目标是多少？ 

尊敬的投资者您好！2024 年公司将继续加大品牌宣传的投

入，丰富产品品类，拓展营销网络，以实实在在的业绩回报广大

投资者。感谢您的关注！ 

问题 14：公司产品单价有提升吗？ 

尊敬的投资者您好！我公司产品价格目前保持稳定，感谢您
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的关注！ 

问题 15：鼓励央企、国企市值管理，公司目前有市值管理计划

和方案吗？ 

尊敬的投资者您好！公司会持续做大做强主业，以良好的业

绩回报广大投资者，请持续关注公司后续披露的相关公告。感谢

您的关注！ 

问题 16：请问募资金额什么时候投入使用 

尊敬的投资者您好！募投项目建设情况请关注公司后续披露

的相关公告。感谢您的关注！ 

问题 17：苏董您好！青岛食品产品单一，产品主要局限在山东，

不知公司是否有丰富产品 sku 计划？向全国扩展计划？ 

尊敬的投资者您好！公司目前正在研发膳食纤维饼干、后生

元饼干、花生酱夹心饼干等多款新产品，后续会根据市场需求不

断增加公司的产品矩阵；公司正在加大品牌宣传投入和加快市场

网络布局，培养第二增长曲线。感谢您的关注！ 

附件清单（如有） 无 

日期 2024 年 4 月 29 日 

 


